



UNIVERSIDAD ■ ACTO EN EL PARANINFO

## El rector pide un compromiso mayor a los docentes que ascienden a una cátedra

■ 31 profesores toman posesión de sus cargos

R.D.L.

La Universidad de Salamanca celebró ayer en el Paraninfo de las Escuelas Mayores la toma de posesión de 31 profesores e investigadores que han accedido a nuevos cargos académicos.

El rector Daniel Hernández Ruipérez aprovechó la ocasión para pedir a los profesores un mayor compromiso con la institución. En concreto, a los 8 docentes que se han incorporado a un puesto de

ción de un departamento o de un centro propio, Ruipérez les agradeció su implicación con el buen funcionamiento de la institución.

Mientras que a los diez nuevos catedráticos, el rector les pidió que incrementen su trabajo por la institución porque, aseguró, serán el espejo en el que se miren el resto de compañeros. Por otra parte, a los profesores que acceden a una plaza de titular, les recordó ser funcionario tiene "un plus" de responsabilidad.



El personal docente e investigador que tomó posesión de su cargo en el Paraninfo de la Universidad. /BARROSO